

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Praktik kerja magang merupakan salah satu syarat kelulusan yang wajib dijalankan oleh setiap mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara. Menurut Sumardiono (2014), praktik kerja ini merupakan proses pembelajaran seseorang untuk mengaplikasikan pengetahuan yang mereka miliki untuk mengatasi masalah yang ada di kehidupan nyata.

Sejak dimulainya pembekalan magang pada bulan April 2023, penulis sudah mulai mencari beberapa lowongan pekerjaan yang membutuhkan desainer grafis. Penulis mengajukan lamaran ke berbagai jenis perusahaan ternama seperti Sinar Mas Land, Kawan Lama, Orang Tua, MAP dan masih banyak lagi. Tidak hanya perusahaan besar, penulis juga melamar ke beberapa *start-up agency*, seperti Volix Group, Maika Collective, Future Creative Network (FCN) dan lainnya. Penulis tidak terpacu untuk melamar ke perusahaan besar atau *start-up* karena ingin mencoba pengalaman bekerja di keduanya. Namun memang perlu ada beberapa pertimbangan. Setelah menanti waktu sekitar 2 bulan, penulis dihubungi oleh Hesa Dhiaokto Hasabi, staff Marcomm dari Sinar Mas Land, untuk melakukan interview posisi Graphic Design Intern.

Berdasarkan UU No. 4 Tahun 1992, perumahan merupakan sebuah tempat yang berisikan lingkungan tempat tinggal dari berbagai kelompok, yang didalamnya terdapat sarana dan prasarana, untuk menunjang kebutuhan warga setempat. Sejak tahun 1984, Sinar Mas Land bergerak di bidang properti perumahan dan terus berkembang hingga saat ini. Berdasarkan laman resmi Sinar Mas Land, diketahui bahwa Sinar Mas Land sudah terdaftar sebagai salah satu perusahaan yang bergerak di bidang properti, yang memiliki *market value* tertinggi di Bursa Efek Indonesia. Dengan latar perusahaan yang sangat menjanjikan ini, penulis sangat tertarik untuk melakukan praktik kerja magang di Sinar Mas Land.

Besar harapan penulis untuk kedepannya dapat mengaplikasikan pembelajaran yang akan penulis dapatkan melalui praktik magang di perusahaan Sinar Mas Land pada kebutuhan perkuliahan atau pekerjaan lain yang penulis jalani. Dengan latar belakang perusahaan yang besar juga, penulis harap untuk dapat mengembangkan portfolio dan pengetahuan yang dimiliki sekarang agar dapat lebih dipandang untuk jenjang karir selanjutnya.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Pelaksanaan program kerja magang yang dilakukan penulis pada perusahaan Sinar Mas Land adalah untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dari Universitas Multimedia Nusantara. Adapun tujuan penulis untuk mengimplementasikan secara langsung dalam dunia kerja, pembelajaran yang telah penulis lewati selama semester perkuliahan sebelumnya. Selain itu, maksud dari tujuan kerja magang pada perusahaan Sinar Mas Land adalah untuk menambah pengalaman penulis dalam berinteraksi dan bekerja sama dengan orang-orang dari berbagai latar belakang dan pengalaman yang lebih banyak. Terlepas dari pembelajaran apa yang penulis dapat dari para senior, penulis juga memiliki tujuan untuk mengembangkan diri sendiri dalam hal mengasah kemampuan membagi waktu dengan pekerjaan-pekerjaan yang lain, serta belajar cara untuk menempatkan diri atau bersosialisasi dengan orang-orang yang lebih tua.

## **1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Berisi Berikut merupakan penjabaran dari pelaksanaan waktu kerja magang yang dilakukan penulis di Sinar Mas Land

### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Syarat ketentuan untuk lulus dari program magang yang diberlakukan kurikulum merdeka adalah minimal 800 jam kerja atau sekitar 6 bulan pelaksanaan. Penulis diberikan kesempatan untuk berada pada divisi Marketing Communication, khususnya Synergy Activation, yang memegang penuh kebutuhan design untuk event-event yang akan dilaksanakan dari divisi Marcomm (Graphic Design Intern). Pelaksanaan magang ini dilakukan sejak tanggal 12 Juli 2023, setiap hari Senin-Jumat pukul 08.30 – 17.30 (9 jam

sehari, dengan 1 jam waktu istirahat), tidak termasuk jam lembur dan hari-hari event diadakan (sabtu/minggu/tanggal merah). Ketentuan kerja sesuai dari kontrak perusahaan adalah *full WFO (Work from Office)* yang berlokasi di Sinar Mas Land Plaza, Green Office Park, BSD City.

### **1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Prosedur pelaksanaan kerja magang ini dimulai dengan penulis menghadiri pembekalan sosialisasi magang pada tanggal 9 May 2023, di Function Hall Universitas Multimedia Nusantara. Setelah itu, penulis mulai mempersiapkan segala kebutuhan dokumen seperti CV dan *portfolio* untuk diberikan saat melamar pekerjaan. Penulis mengajukan lamaran pekerjaan ke beberapa perusahaan, melalui *website-website* pendukung seperti *LinkedIn*, *Jobstreet*, *Kalibrr* dan lain sebagainya. Setelah menunggu cukup lama, penulis mendapatkan panggilan untuk melakukan proses *interview* dengan perusahaan Sinar Mas Land. Penulis dihubungi langsung oleh salah satu anggota tim dari divisi Marketing Communication melalui *WhatsApp*, untuk melakukan *interview* secara *online* via *Zoom Meeting*.

Penulis melakukan *interview* pada tanggal 26 Juni 2023, dengan Nicko Purnomo, selaku Section Head Synergy Activation, dan Hesadhiaokto Hasabi, selaku staff Synergy Activation. Sekitar 2 minggu setelah *interview*, penulis mendapatkan email pemberitahuan bahwa penulis diterima untuk melakukan program kerja magang di Marketing Communication Sinar Mas Land selama kurang lebih 6 bulan atau 800 jam kerja.

U N I V E R S I T A S  
M U L T I M E D I A  
N U S A N T A R A